



Pressemitteilung

Toni Heiser in Ruhestand verabschiedet Michael Belz übernimmt Leitung der Ambulanten Hilfen Rems-Murr

Großerlach, 30.06.2022. Nach 36 erfolgreichen Dienstjahren bei der Erlacher Höhe ist Toni Heiser, langjähriger Leiter der Abteilung Ambulante Hilfen Rems-Murr, in den Ruhestand verabschiedet worden. Als neuer Abteilungsleiter wurde Michael Belz eingesetzt, der als Sozialarbeiter bereits seit 1996 in den Diensten des diakonischen Sozialunternehmens steht, in den letzten vier Jahren als Teamleiter Murr.

Vorstand Wolfgang Sartorius ließ in einer Laudatio Toni Heisers 36 Dienstjahre Revue passieren und würdigte sein großes Engagement, seine gute Arbeit und seinen kooperativen Führungsstil. Heiser habe die längste Zeit seines Berufslebens „den Menschen der Erlacher Höhe gedient“ und gehöre damit zur Spitzengruppe der Mitarbeitenden, die am längsten „in den diakonischen Diensten der Erlacher Höhe stehen“. Mit einem Schmunzeln verwies er auf Heisers Banklehre und darauf, dass Heiser wohl selbst in jungen Jahren kaum damit gerechnet habe, „einmal als honoriger, verdienter Sozialarbeiter und Leiter“ in den Ruhestand zu gehen.

Als Abteilungsleiter setzte sich Toni Heiser für die Gründung und den Ausbau ambulanter und aufsuchender Beratungsangebote ein. Ihm ist maßgeblich die Einrichtung der mobilen Tagesstätte EH-Mobil zu verdanken, die im Rems-Murr-Kreis in fünf verschiedenen Städten und Gemeinden vor Ort ist. Dabei lag ihm besonders die gute Zusammenarbeit mit Kirchengemeinden und Kommunen am Herzen. Mit großem Engagement sorgte er für den Ausbau weiterer Angebote, darunter auch Beschäftigungs- und Qualifizierungsangebote für Menschen, die es am allgemeinen Arbeitsmarkt schwer haben. Dabei sei Toni Heiser „nie oder nur selten mit dem Erreichten zufrieden“ gewesen, so Sartorius. Immer habe er weiter überlegt, „wo gibt es im Rems-Murr-Kreis Menschen in Armutslagen, die der Hilfe bedürfen?“ Von diesem Engagement habe die Erlacher Höhe 36 Jahre profitieren dürfen.

Mit Michael Belz, der Anfang Juni 2022 die Leitung der Abteilung übernommen hat, trete ein sehr erfahrener Kollege die Nachfolge von Herrn Heiser an, sagte Sartorius. Der Diplom-Sozialarbeiter und Diplom-Sozialwirt war im Haus Friedrichstraße der Erlacher Höhe in Backnang in der Fachberatung und im Aufnahmehaus tätig, in der Straßensozialarbeit, beim EH-Mobil und seit 2003 als Case-Manager in Schorndorf. „Sie sind in den verschiedenen Handlungsfeldern der Wohnungsnotfallhilfe nicht nur zu Hause, sondern Sie haben ein höchst fundiertes, breites Wissen und sind längst Meister Ihres Fachs geworden“, betonte Sartorius. Zudem war Belz zehn Jahre lang Vorsitzender der Mitarbeitervertretung der Erlacher Höhe.

„Dass Sie die Nachfolge von Toni Heiser antreten, freut mich sehr. Ihre hohe Fachlichkeit, Freundlichkeit und Offenheit sind hervorragende Voraussetzungen für die Übernahme von Leitungsverantwortung. Ich wünsche Ihnen neben einem glücklichen Händchen persönlich viele glückliche Momente, Mitarbeitende, die Sie wertschätzen und respektieren und in Ihrem Tun Gottes Segen,“ schloss Sartorius die Stabübergabe.

**Bildunterschrift:**

Erlacher Höhe Vorstand Wolfgang Sartorius verabschiedet Toni Heiser (li.) in den Ruhestand und setzt Michael Belz (re.) als neuen Leiter der Abteilung Ambulante Hilfen Rems-Murr ein. (Foto: Erlacher Höhe)

Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 30.06.2022

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.